

## El agua es vida

La Escuela Secundaria Holy Cross está situada en la cima de una colina. Esto dificulta que nuestro sistema de agua nos traiga el agua. Esto siempre ha sido un problema desde la apertura de esta escuela en 1949. Sin embargo, cuando las Hermanas de la Misericordia vinieron a administrar esta escuela en 1960, se construyó un creativo sistema de agua. Construyeron un colector de agua de lluvia subterráneo lo suficientemente grande como para recoger agua cuando hay lluvia. Luego se construyeron más edificios y más colectores de agua de lluvia. Es un gran problema cuando hay una larga estación seca. Así que se añadió un pozo profundo. Con el aumento de la población de la escuela, hay una mayor demanda de agua. Así que uno de los más fuertes defensores es el uso apropiado y económico del agua. Es un pecado usar el agua de manera inútil. En el convento, el agua utilizada para lavar la ropa y los platos no sólo se tira, sino que se guarda para limpiar o fregar el suelo y también para regar las plantas. Lavamos a mano nuestra ropa y el primer enjuague se utiliza para limpiar los baños o los pisos y en los enjuagues siguientes, el agua se utiliza para regar las plantas. Raramente usamos la ducha cuando nos bañamos, ya que hemos presupuestado el agua para el baño. En la medida de lo posible sólo usamos un cubo de agua. A veces, cuando está realmente seco, incluso el agua utilizada para bañarse se recicla. El agua es recogida por otro cubo y esta será usada para tirar de la cadena del baño. Agradecemos a Dios por las temporadas de lluvia porque también tendremos suficiente agua.